



Medienmitteilung

15. Februar 2019

Die Basler Kantonalbank gibt Ernennungen bekannt

Im Rahmen ihrer ordentlichen Beförderungsrunde hat die Basler Kantonalbank per 1. März 2019 die folgenden Ernennungen ausgesprochen:

Zu Mitgliedern der Direktion:

- Herr Martin Güttinger
- Herr Ennio Perna
- Herr Christof Schlenk
- Frau Helena Schmuck

Zu Mitgliedern des Kaders:

- Herr Jörg Ammann
- Frau Nadzie Asani
- Frau Sylvia Chabloz
- Herr Manuel Degen
- Frau Marija Djordjevic
- Frau Mona Ebert
- Herr Dominik Grimmer
- Herr Stefan Leuenberger
- Frau Jasmin Malsbender
- Herr Fabio Molteni
- Herr Daniel Münchbach
- Frau Anitha Sivakumar
- Frau Rosa Gullo Speranza
- Frau Sabin Trüeb
- Herr Maximilian Zappa
- Frau Senida Zukanovic

Für weitere Auskünfte

Patrick Riedo
Leiter Kommunikation
Basler Kantonalbank, CEO Office
Telefon 061 266 27 89
medien@bkb.ch

Seit ihrer Gründung im Jahr 1899 ist die Basler Kantonalbank in der Region Basel eng verwurzelt und heute vorwiegend in der Nordwestschweiz als Universalbank tätig. Als Beraterbank betreut sie in Basel ihre Kunden nicht nur vor Ort über ein dichtes Netz an modernen Filialen. Über den digitalen Kanal können die wichtigsten Bankgeschäfte auch orts- und zeitunabhängig abgewickelt werden. Die Finanzierungsbedürfnisse von Firmenkunden werden mit einer Palette an Produkten und Dienstleistungen umfassend abgedeckt. Im KMU-Center kümmern sich Spezialisten um die Anliegen von kleinen bis mittelgrossen Unternehmen. Auch vermögende Privatkunden, grosse Firmenkunden sowie institutionelle Anleger und andere Banken finden bei der BKB ein umfassendes Leistungsspektrum aus einer Hand.

Die Basler Kantonalbank verfügt über eine Staatsgarantie und AA+ Rating von Standard & Poor's. Seit 2000 hält sie die Mehrheit an der Bank Cler. Gemessen an der Bilanzsumme zählt der Konzern BKB zu den zehn grössten Schweizer Bankgruppen.